

しょうがくせい
(小学生下学年用)

じどうのみなさんへ

れいわ ねんど とっとりしスマイルげっかん
令和5年度「鳥取市Smile月間」
とっとりしきょういくちよう
鳥取市教育長メッセージ

インターネットやタブレットなどインターネットにつながるきかいは、わたしたちの生活の中で使われることがふえ、学校ではみなさんに学しゅうのためのタブレットがかし出されています。みなさんがたくさんのかんことを学び、学んだことをいろいろなことに生かしていけるように使っでほしいと思います。また、みなさんには、自分で使い方を考え、よりよい使い方ができる人になってほしいとねがっています。

インターネットを使って人とメールや会話などをするときには、いつもあい手への思いやりの心が大切です。みなさんは、友だち、先生、家ぞくなど、人をきずつけたり、いやな思いをさせたりすることなくタブレットやインターネットなどを使うことができているか。あなたやまわりの友だち、先生、家ぞくがかなしい気もちになっていませんか。かし出されているタブレットやインターネットにつながるきかをだれかをきずつけるのではなく、みんながしあわせになるために使っでほしいと強くねがっています。

ことは、今年は、6月1日から7月3日までの約1か月間を「鳥取市Smile月間」として、鳥取市みんなでいじめのないえ顔いっぱい为学校づくりにとり組みます。みなさんのちからひとりが大切にされる学きゅう、学校、町にしていきましょう。ぜひこの間にインターネットを使っで何かをつたえあうときでも、自分もまわりの人もえ顔であんしんできるようにするために自分のできることを考えてみましょう。

れいわ ねん がつ
令和5年6月
とっとりしきょういくいいんかい
鳥取市教育委員会
きょういくちよう おむろ たかし
教育長 尾室 高志